



NEWS 株式会社石丸建設様がユースエール認定企業に認定されました

株式会社石丸建設様(武雄町)は昭和25年4月に創業され、幅広い分野で地域の発展に貢献したいという思いから、土木工事をはじめ、舗装工事や水道施設工事などを行われています。

今回、若者の採用・育成に積極的で、若者の雇用管理の状況などが一定以上の基準を満たした優良な中小企業として、佐賀労働局から「ユースエール認定企業」に認定されました。

ユースエールの認定には、人材育成方針の策定や直近の3事業年度の新卒者などの正社員として就職した人の離職率が20%以下など、12の認定基準を満たす必要があります。

株式会社石丸建設様の取り組みは若者の雇用定着や就労意欲の向上などにつながっています。



NEWS 令和6年度武雄市総合防災訓練を実施しました

9月1日(日)、大規模地震災害を想定した総合防災訓練を実施しました。

地震により東川登町及び西川登町が孤立するおそれがあるという想定で、ケーブルワン・スポーツパークへの自衛隊車両等による避難訓練を実施し、その後、避難者による段ボールベッドの作成体験などを行いました。

また、ケーブルワン・スポーツパーク内にて、自衛隊によるカレーの給食支援、各関係機関による防災資機材・車両等の展示や煙体験、消火体験等を実施し、市民の皆さまの防災への関心及び意識の高揚を図ることができました。

今後も市では、関係機関や自主防災組織などとの連携を深め、「自助・公助・共助」による防災力を高められるよう努めてまいります。



NEWS 景観形成支援事業による花植活動が行われました

9月12日(木)、武雄市建設業協会の皆さまに花苗の植栽活動を行っていただきました。この活動は武雄市景観形成支援事業を活用したもので、毎年実施されています。

今年度は、10月のSAGA2024国スポ・全障スポに合わせてこの時期に植栽活動が行われ、色とりどりの花が来訪された方をお迎えます。

まちなか広場と市役所玄関前には、花の種類やバランスを考慮して配置された季節の花々が咲いていますので、お近くを通られた際はぜひご覧ください。

また、この日は職場体験で来られた山内中学校の生徒3名も一緒に、暑い中植栽活動に取り組みました。

これからの暑い間も、毎日交代で水やりが行われます。植栽活動を行ってくださった武雄市建設業協会の皆さま、山内中学校の生徒の皆さん、ありがとうございました。



NEWS 「セブンあんしんお届け便」が再始動しました

9月4日(水)、セブンイレブン武雄朝日町店において「セブンあんしんお届け便」の出走式が実施されました。

平成29年に佐賀県で初めて導入された移動販売車「セブンあんしんお届け便」は令和元年度の大雨災害で浸水してしまいましたが、セブンイレブン武雄朝日町店のオーナー松尾 和孝様は自家用車にて買い物支援を続けてこられました。

「多くの困っているご高齢の方などのために、移動販売車による買い物支援をしたい」という熱い思いにより、このたび再導入されることとなりました。

買い物に困っているご高齢の方などが増えていく中、ほかの移動販売車も含め、地域の買い物支援が広がっていくことを期待します。